

49期生登院式

9/30

予防のため、3密（密閉空間、密集場所、密接場面）を回避する対策を行い、出席者は常時マスクを着用しました。例年式典後に実習医院との顔合わせ会は、今年も中止となりました。志田原校長の式辞後には、49期生登院式が挙行されました。新型コロナウイルス感染症の影響で登院生、1年生教職員のみの縮小開催となりました。感染

予防のため、3密（密閉空間、密集場所、密接場面）

福山歯科衛生士学校 新学校 絆

輪

令和4年1月1日
No.35

登院式

9/30

白藏祭
2021

12/2

で、主にこの治療には、何が必要なのか、どういうことを行うのか、患者様への声掛け、歯科衛生士の方がどのように動いているのかなどをしつかり見学させてもらいました。患者様が



この約1年間の臨地実習で学んだ事を少しでも生かして、将来先輩として憧れる良い衛生士になれるよう頑張ろうと思いま



臨地実習を終えて

3年生(48期生)宮本知里

2年生(49期生)佐々木 真実

入学して1年半が経過し、ついにこの日を迎えました。今までたくさんの授業を受けることで知識を付け、実習で技術を学び、登院実技試験と筆記試験を突破してきました。ここまで来るには決して楽しいことばかりではありませんでした。カタカナだらけの専門用語がなかなか覚えられなかつたり、放課後に残つて印象探得の練習をしても何度も失敗したりと、出来ない自分が嫌になる日々の連続でした。そのような状況でも、乗り越えられたのは周囲の人が助けてくれたからです。分からぬことを教えてくれ、練習に付き合つてくれ、心配してくれた家族など:多くの方に支えてもらいました。自分一人では辛いことを絶対に乗り越えられたかったと思います。

登院式ではそんな今までの思い出が幾つもよみがえりました。そのおかげで、今までの経験を自信に変えて、名前を呼ばれた時は堂々と返事をすることが出来ました。49期生43名全員で式を行なうことが出来て、本当に良かったと思います。

これから約1年間、臨地実習で様々なことを学びます。正直今は不安なことばかりですが、新たなスタートだと実習に臨もうと思います。1日1日を大切にしながら、来年実習を終えた時に成長した自分でいられるよう、日々頑張ります。

9/30

*本号から誌面が
カラーになりました



***入学試験日程**

B 日程

*学生アルバイト募集

三

*50期生の臨地実習医院募集について

六

お知らせ

